

NETWORKS

Rapat Anggota Tahunan ke-56 Primkop D-03 Klaten Tahun Buku 2024 Berlangsung di Aula Makodim 0723/Klaten

Agung widodo - KLATEN.NETWORKS.CO.ID

Jan 18, 2025 - 19:43



Rapat Anggota Tahunan ke-56 Primkop D-03 Klaten Tahun Buku 2024 Berlangsung di Aula Makodim 0723/Klaten

Klaten – Bertempat di Aula Makodim 0723/Klaten, Rapat Anggota Tahunan (RAT) ke-56 tutup buku Tahun 2024 Primer Koperasi (Primkop) D-03 Klaten

sukses dilaksanakan, Jumat (17/01/2025)

Kegiatan tersebut mengusung tema “Dengan Sinergitas Koperasi Angkatan Darat Kita Bangun Usaha yang Mandiri dan Handal Guna Mewujudkan Kesejahteraan Anggota Kopad Beserta Keluarganya”

Pada Rapat Anggota Tahunan ke-56 tutup buku Tahun 2024 Primer Koperasi (Primkop) D-03 Klaten bertujuan untuk mengevaluasi kinerja, menetapkan rencana kerja, pemilihan pengurus baru dan menentukan arah masa depan koperasi. Dalam RAT ini juga menjadi wadah penting bagi para anggota untuk menyampaikan pendapat, usulan, serta saran demi kemajuan koperasi.

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat, di antaranya Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han (Pembina Koperasi D-03 Klaten), Mayor Cba Joko Prasetyo (Kasdim 0723/Klaten), Kapten Arh Suparno (Ketua Primkop D-03 Klaten), para Pasi Kodim 0723/Klaten, Danramil jajaran Kodim 0723/Klaten, Harmi, S.E., M.M (Kabid Koperasi UMKM dan Perdagangan Kabupaten Klaten), serta Sumatno (Dekopinda Kabupaten Klaten).

Dalam sambutannya, Harmi, S.E., M.M. menekankan pentingnya pelaksanaan RAT sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang mengharuskan minimal dilakukan satu kali dalam enam bulan atau setahun. Harmi juga menyampaikan bahwa koperasi saat ini terhubung dengan PPATK (Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan) untuk mencegah terjadinya tindak pencucian uang dan penyalahgunaan dana koperasi.

Sedangkan Sumatno dari Dekopinda Kabupaten Klaten disambutannya mengimbau para anggota untuk memanfaatkan program-program koperasi yang ada guna meningkatkan kesejahteraan bersama.

Sementara itu, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han, selaku Pembina Primkop D-03 Klaten, dalam sambutannya memberikan apresiasi atas terlaksananya RAT tepat waktu. Ia menegaskan bahwa RAT merupakan forum kekuasaan tertinggi koperasi yang digunakan untuk mengevaluasi kinerja dan menyusun rencana kerja ke depan.

Dalam sambutannya juga, Letkol Czi Bambang berharap agar pengurus baru yang terpilih dapat membawa koperasi lebih maju demi kesejahteraan seluruh anggotanya.

"Saya berharap pengurus yang baru terpilih dapat menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab, profesionalisme dan dedikasi tinggi. Keberhasilan koperasi ini sangat bergantung pada komitmen kita bersama untuk terus berkembang demi kesejahteraan seluruh anggota dan keluarganya," ujar Letkol Czi Bambang.

"Dengan kepemimpinan yang visioner dan kolaboratif sangat diperlukan untuk menghadapi tantangan koperasi di masa depan," tambahnya.

Dalam Rapat Anggota Tahunan ke-56 Primkop D-03 Klaten, hasil pemilihan pada RAT ini menetapkan Kapten Inf Eka Atmaja (Danramil 24 Klaten Utara) sebagai Ketua Primkop D-03 Klaten yang baru, menggantikan pengurus sebelumnya. Sementara itu, Kapten Cba Budiono (Danramil 14 Karanganom) terpilih sebagai Ketua Pengawas Koperasi yang baru.

Rapat diakhiri dengan pengambilan sumpah dan janji Ketua Primkop dan Ketua Pengawas Koperasi yang baru. Dengan terlaksananya RAT ini, diharapkan Primkop D-03 Klaten dapat terus berkembang dan memberikan manfaat maksimal bagi para anggotanya. (Red)